

Capitulo XI
Segundo Viaje a Caracas, Venezuela
Madre Espiritu Santo

Hoy día 27 de febrero del año 18, a las 3 de la tarde con 54 minutos. Yo Soy y Yo estoy aquí en la Catedral Metropolitana de la ciudad de Caracas, Venezuela. Yo Soy el que Soy. Yo Soy quien Soy. Yo Soy la luz de Mi Padre en la luz del Espíritu Santo. Yo Soy la Madre Espíritu Santo con ustedes, Pequeño. Yo en el amor los saludo. Voy hacer la crónica de mi Padre, porque mi Padre está trabajando muy fuerte por otros lados. Pequeño, entonces Yo lo voy a sustituir, ¡no! Nadie puede sustituirlo, pero lo voy a dar por él, y después mi amado maestro Simón Bolívar. Yo Soy. Yo Soy la que Soy. Yo Soy quien Soy. Yo Soy la luz de Mi Padre, en su sabiduría universal. Yo Soy aquí en la ciudad de Caracas, Venezuela, en donde mi pueblo divino caído está. Pobre está. Ausente está. Vacío está. Desnutrido está. Y nos duele profundamente ver esto, Pequeño. Está como Haití, a la par de Haití.

Por eso era urgente que mi Padre viniera y me duele infinitamente haber sido testigo de todo esto desde el Ser Universal que Soy. Oh, pueblo venezolano, como has sufrido. ¡Cuando grande es tu karma de nación! Pero aquí estamos una multitud de ejércitos de mi Padre, para ayudarlos a levantarse, de la postergación en que se encuentran.

¡Cuánto trabajo de la no luz hay aquí! ¡Incalificable!, Pequeño. El Espíritu de la nación lo tienen amarrado, atado y esclavizado, recogieron al espíritu de las naciones para esclavizando, ¡recogieron al espíritu de la nación para esclavizarlo!.

Era urgente que estuviéramos aquí. Y oren por Venezuela en el amor se los pido todos los días oren por esta nación, su oración es muy importante, Pequeño.

En este momento voy a dar por segunda vez el Avivamiento Espiritual, porque la luz fue robada de la mente de los hombres venezolanos.

Pequeño: ¡Tanto así!

Sí, Pequeño, es incalificable los trabajos que hicieron para atar al pueblo, por eso el pueblo no es manifiesta en contra este gobiérrate, nada más traes a sus seguidores que los manipula, por unas cuantas cositas que les dan, los tiene incondicionales.

¿Qué acaso estaban emocionados en su mitin? ¿Qué acaso lo seguían? Lo siguen por migajas de pan, migajas de ayuda.

La pobreza es muy grande de este pueblo. Y ni la falta de alimento a un pueblo le puedes quitar todo, pero no los alimentas y aun sin alimentos está sumiso el pueblo venezolano, está doblegado y dominado por los trabajos de maldad que le hicieron no hay caras sonrientes como mis mexicanos, que, en la mañana, tarde y noche sonríen. Aquí nadie canta ni baila, Pero mis ejércitos espirituales y se suman los ejércitos de la madre Guadalupe y se suman los ejércitos de la madre María, para lo que se va hacer en este instante. ¡Verán la mano de mi Padre! Por eso mi Padre le urgía estar aquí. ¡Es mucho el dolor de mi Padre! Haz de cuenta que está en duelo el Señor, ¡Yo me siento en duelo! Pequeño de una muerte, como cuando a ustedes se les muere alguien muy amado, están en duelo. Así estoy Yo.

Mis ejércitos están muy tristes y el maestro Jesús, y la madre Guadalupe y la madre María todos estamos muy tristes, el mundo espiritual esta de duelo por la muerte de esta nación. Pero va a ver la resurrección.

Pequeño: Sí, madre muchas, gracias.

Queden un momento en oración porque ahorita se va a dar el avivamiento espiritual. Mi Padre sigue rompiendo nudos con sus ejércitos que no los pudieron romper por eso lo llamaban y le suplicaban que viviera.

Cuando estaban en la plaza oyendo a este hermano Nicolás Maduro, lo chicotearon de gran manera, lo chicotearon a este varón de la no luz es todavía de los huestes infernales de Mefistófeles en su manifestación humana, en el poder, pero mi Padre no lo va a permitir que continúe, mientras ustedes oran, yo voy a trabajar con el avivamiento espiritual, para que se despierten a la luz crítica de mi Padre en la luz de pentecostés y venga la iluminación. Voy a dar un bautismo en fuego y empezamos, Pequeño.

Simón Bolívar

Hoy día 27 de febrero del año 18 aquí en la Catedral Metropolitana de la ciudad de Caracas, Venezuela, Yo Soy y Yo estoy con el pueblo venezolano, Yo Soy el fundador de la libertad del pueblo venezolano del siglo 19, Yo Soy Simón Bolívar el padre de la patria, el padre fundador de una nueva nación en la historia pasada.

Ahora vengo a fundar otra nueva nación. Mi Padre está trabajando de gran manera para dar las bases de una nueva nación, pero primero tiene que caer la corrupción, primero tiene que caer ese varón y asuman el poder hijos de la luz, avatares de mi Padre, siervos de mi Padre que allanen y limpien el camino, para después entrar mi carne y yo guiar a mi carne en la libertad total del pueblo venezolano.

Este es el principio del fin de una era y graben esta fecha. Pequeño porque fueron testigos del principio del fin y muerte simbólica de Nicolás Maduro, para dar paso a los avatares de mi Padre, son 3 varones. Son tres avatares de gran pensamiento liberatorio, no puede trabajar uno, porque los enemigos son muy grandes, tiene que trabajar los tres.

Los tres se están poniendo de acuerdo, como van a trabajar en Venezuela y como lo van a liberar. Yo estoy sufriendo a mi nación, yo veo a mi nación caída y pobre y triste, pero vamos a levantarla, Pequeño. Mi padre la va a levantar y tengo la ayuda, yo y mis ejércitos, son muchos los ejércitos que se sumaron a la labor espiritual que yo vengo a dar como Ser que Soy.

Mi carne aún no está preparada para servir y voy a trabajar en apoyo a mis tres amados avatares y maestros que van asumir el poder después de este varón.

Este varón, no doy fechas, Pequeño, pero no va a durar nada en el poder. Está muy enojado mi Padre, también la asamblea constituyente también se va a desbaratan. Pequeño. Es que el Padre viene muy enojado, está muy triste y a la vez muy enojado y hay del enojo de mi Padre, porque todo su Universo tembló.

Ya vieron lo vacío, lo hueco, lo estúpido que es ese varón ¿ya lo escucharon, Pequeño? ¿Su corazón se emocionó al escuchar su palabra? ¿Qué dice? ¡nada! Tonteras, porque su mente es tonta hueca, trastornada, ha perdido el equilibrio de su razón, ha perdido la razón, Pequeño.

Cuando le venga los golpes fuertes, como es tan limitado no va a saber qué hacer. No voy hablar mucho, porque mi Padre va a dar la crónica mañana y fue muy fuerte esto y mi Madre Espíritu Santo dio el avivamiento espiritual muy fuerte. Entro en ustedes dos hacen de luz muy fuertes y se desgastó mi hermana Eloísa.

Es que venía con llanto mi Madre Espíritu Santo, venía en duelo, Pequeño, nunca la habían escuchado así. Pero ahora se quebrantó, todo el mundo espiritual de la alta

luz de mi Padre está quebrantado, está en duelo, porque vimos esta nación en una tumba y como almas en pena, el pueblo clama misericordia y perdón y amor al Padre.

Sus carnes no, pero sus espíritus claman toda esa multitud de juventud divina se va a trabajar más fuertes en los museos.

Nos retiramos, Pequeño, sin mayores palabras.

Cámara de Diputados

Yo Soy. Yo Soy el que Soy. El Gran Yo Soy Universal. El Gran Amor Universal. El Gran Gobernarte Universal. Fundado mi gobernó celestial en la tierra. Y Estoy aquí para fundar un nuevo gobierno celestial en mi divino pueblo venezolano. Yo Soy y Yo Estoy enfrente, a los pies del palacio de la cámara de diputados, donde dirimen, donde discuten las leyes de reforma, del país venezolano, está la nacional asamblea nacional y asamblea nacional constituyente, la cámara de senadores quedó abolida desde 1999 en el mandato de Hugo Chávez entonces son diputados los que trabajan las dos asambleas. Así que aquí hay discusión entre las dos asambleas y dirimen.

Dirimen dos oposiciones que una es impuesta por Nicolás Maduro y el otro es lado por votación del pueblo, a modo fraudulentamente ambas son fraudulentas y la Asamblea Nacional Constituyente es la que está definiendo, para que se reelija Nicolás Maduro.

Aquí hay pleitos terribles, si en México son terribles los pleitos, aquí son peores. Pequeño, en estas dos asambleas no hay salida; ninguna de las dos tiene salida, no se sabe quién es nacionalista y quién, contra nacionalista, pero todos son venezolanos y hermanos venezolanos.

Entonces ¿qué está pasando? Unos están congelados y los otros tienen las prerrogativas económicas, para que sirvan a modo a Nicolás Maduro, pero hay nacionalistas también, por necesidades económicas, se sujetan a la voluntad del presidente del poder ejecutivo, y no son independientes del poder legislativo, se sujetan a las decisiones del poder ejecutivo que lo encabeza Nicolás Maduro.

Pero Yo aquí puse a grandes cerebros, a grandes legisladores y aquí vine hacer limpieza el día de ayer de gran manera grandes chicotazos, Pequeño. Fue quitar ese poder maligno de Mefistófeles, todavía había aquí huellas de las huestes de la no luz

de Mefistófeles y a todos me los lleve al confín del Universo. Las legiones de Mefistófeles de aquí en Venezuela me las llevé al confín del Universo, aquí no tuve miramientos, Pequeño.

Pequeño: ¡Qué bueno! Muchas gracias, Padre.

¡Aquí está la luz! ¡Establecí la luz! Y aunque haya hombres y varones pro Nicolás Maduro, pero saben que es un enfermo mental y se va hacer mutis, silencio total y no van a dar apoyo a Nicolás Maduro.

Esperen unos años, vean mi mano, pero aquí van a estar Mis ejércitos guerreando en esos días y Yo voy a volar hasta aquí, aunque no haga pie y en tierra con ustedes a dirigir a todo esto en unanimidad, el unísono el pueblo gritará ¡Muera Maduro! ¡Caiga Maduro!

Todos los que ayer estaban, Pequeño, por migajas de pan que los acarrean tipo como en México, pero allá les dan más que aquí, se van a quedar en silencio, como estaban en silencio sus seguidores, nada más su presencia, con su camiseta roja.

Fue un trabajo de todo el día y toda la noche, Pequeño, ya sabes que Yo Soy muy rapidito para trabajar, pues no fue rápido, Pequeño, para lo que están acostumbrados mis ejércitos, son trabajos que se hacen en 5 minutos tiempo tierra, pero se llevaron todo el día.

Fue terrible, Pequeño. Fue terrible lo que se hicieron los seres de las tinieblas. Lo que se liberó es que liberaba Mi nación ayer. Ahora voy a instituir, a sellar con Mi sigma. Voy a firmar lo que va hacer la nación venezolana.

Qué bueno que van a ir a los mercados porque son alimentos, que bueno que van a ir al Museo de Ciencia y Tecnología porque es la nueva tecnología que tiene que desarrollar mi pueblo venezolano.

Estoy emocionado. Nadie se pone ante Mí, Pequeño. Ni los más oscuros se enfrentan a Mí. Saben Quién Soy Yo. Y cuando les dije que los llevaban al confín del Universo no daban crédito y decían: A nosotros nos trajeron, ciertamente los trajeron a fuerza, espiritualmente los trajeron a fuerza. Pero no tuve miramiento.

Pequeño: Gracias, Padre.

Las nuevas leyes se van a instituir, posnacionalistas y Mi hijo libertador Simón Bolívar va a trabajar con sus ejércitos del pueblo venezolano y empieza por el poder legislativo. Yo Soy y continuamos con Mi labor espiritualmente.

Museo de Artes, Caracas

Estamos en el Museo de Artes en Caracas, Venezuela, en donde hay escultura y pintura, planos arquitectónicos, murales, está el arte mismo, museo vacío, museo que no lo visita la gente habiendo tanta gente en la calle, tantos jóvenes y niños, pierden el tiempo en nada y no se concentran en regocijar su espíritu.

Aquí en Venezuela se tiene que dar estimulación a las ciencias y a las artes, en todas sus manifestaciones: la música, aquí hay grupos muy importantes de música, de violinistas, de guitarristas.

Vamos hacer con mis hombres de ciencia y cultura, estimular las artes, las altas artes, que encarnen grandes maestros artistas, escritores poetas, pintores, escultores, músicos, bailarines, actores y actrices, todo lo que es el arte, motivar al pueblo a la cultura, a las bellas artes y conforme las bellas artes se abran, se abre el espíritu de la nación.

Vamos a recorrer todo esto, voy a dar una limpieza a todo esto, que no está muy contaminado, Pequeño. Es lo menos contaminado donde hemos estado, no está muy contaminado.

Arbitrariamente esos varones, los detuvieron haciendo ver su hegemonía del poder policiaco del gobierno venezolano indebidamente, y ellos no saben nada, era por el afán del ego, subirse el ego. Pero Yo los calmé y Yo los aquieté. No iba a permitir. Pequeño que tuvieran actividades más arbitrarias con ustedes. Pequeño.

Son granos negritos en el arroz, es parte de la obstaculización de los huéspedes de la luz, que ayer se liberaron como ustedes son mi instrumento, los quieren obstaculizar, lo que hice ayer muy fuerte pues están ¿te ungió? También mi hija, para que esten debidamente protegidos y no haya más nada de obstáculos.

Se abre la escuela del arte y de la cultura, la esfera azul del arte y todo el mundo artístico de la esfera azul entraran. Están bajando mis maestros divinos, está descendiendo de la esfera azul, grandes músicos, Beethoven, Mozart, el filósofo Hegel, mis grandes músicos de todos los tiempos, Juan Gabriel, un escritor Octavio

Paz premio Nobel de Literatura, Gabriela Mistral, Jorge Luis Borges, Picasso, Rembrandt, Diego Rivera, Tamayo, Siqueiros, todos los grandes pintores de distintas épocas de la humanidad, que elevaron las bellas artes en mi país mexicano y aquí van a elevar las bellas artes en mi divino pueblo venezolano, va a convertirse en el pueblo divino venezolano.

La guerra de anoche fue muy fuerte, Pequeño muy, muy fuerte y están muy enojados, y están muy enojados las huestes infernales de Nicolás Maduro que en sus malas artes los pusieron sus hechiceros con un círculo de protección para que nadie lo toque y lo haga caer del gobierno. Pero ya se los quité y están desprotegidos y entonces lo rodean los soldados cruentos.

Lo chicotearon en la noche, no se sintió bien en el lecho de su cama, Pequeño, el mismo no sabe si se va a quedar, no sabe si se va a prolongar en el poder, duda. Es tan tonto. Con un coeficiente intelectual tan bajo que no se da cuenta de nada, tiene vendados sus ojos, no tiene conciencia abierta y no se da cuenta de la verdad.

Está limitado intelectualmente. ¿Escucharon su discurso? La pobreza del lenguaje, de ideas, de conceptos, no tiene estrategia, Pequeño. Nada más quiere dominar a su pueblo. Pero conmigo no juegan. Y ayer no jugaron los hechiceros.

Pequeño: A esos también llévatelos,

Ya, Pequeño, ya me los llevé, ante el Padre que Soy Yo nadie se resiste. El pagó una fortuna para que tener la dominación de la nación venezolana; el espíritu de la nación venezolana fue doblegado, lo ataron y lo esclavizaron. ¡Ya los liberé!

Los nudos que pusieron en cada institución que hace año y medio venimos a trabajar, cada organismo que ahorita ustedes fueron estaba lleno de luz, entonces como en una caja la cerraron y la amarraron, como amarran ustedes un regalo, por los cuatro puntos cardinales se amarraron y ataron y era lo que mis ejércitos no podían desamorrar y ataron y era lo que mis ejércitos no podían desamarrar, para cerrar todo eso y nadie los tocara.

Y estaban llenas de luz y es donde estaban mis palomillas de la Madre Espíritu Santo, lloraron mucho, estaban de duelo mis divinos maestros al ver la muerte.

Pero hoy amanecí muy contento, Estoy muy contento por todo lo que se trabajó ayer. No fueron en 5 minutos, siempre trabajo en 5 o 10 minutos tiempo tierra, pero ahora fue mucho tiempo.

Estaba desesperados mis soldados, que me iban a dar parte, corrían y me iban a dar parte, y corrían hasta México en Mi casa y me iban a dar parte. Padre estamos así y asado, Padre estamos así y asado, Padre estamos así y asado, Padre estamos así asado. Ya voy a ir, tengan calma. No tenían calma, si ustedes los hubieran visto como estaba ayer, me cantaban y me daban aleluyas y me besaban mis manos y mi espada. Vine con mi espada. Mi espada grande para romper tantos nudos.

Mi hija divina Espíritu Santo cuando estaba en la Catedral, ahí hizo el Avivamiento Espiritual y abrió sus nidos de sus palomillas en todos los órganos de gobierno ejecutivo, legislativo y judicial, así que, Pequeño, la misión ha sido cumplida el día de ayer en total claridad de acuerdo a Mi plan divino, sigan recorriendo el museo.

Hoy día, hoy noche 28 febrero 18 de este nuevo milenio, en la ciudad de Caracas Venezuela. Yo Soy. Yo estoy aquí y vine hasta aquí a ver, elevar, liberar, sanar, edificar, purificar a la nación de Venezuela a su territorialidad y la raza hombre. Mi pueblo de Venezuela Divina ya la perdoné, ya le cancelé su karma, que transgredió de gran manera mis leyes, por explotar en forma desmedida mi petróleo sagrado, mi óleo sagrado divino y vivieron en gran riqueza y opulencia, hicieron mal uso de esa riqueza y opulencia y llevaron a la quiebra a la nación.

Hugo Chávez y Nicolás Maduro fueron instrumentos del karma, incendiaron esta nación y la destruyeron. Si ustedes la hubiesen contemplado cuando vinieron. El día de ayer la ruina en la que estaban como esas ciudades fantasmas que ponen en las películas de ustedes, catastróficas que quedan ruinas, todo destruido, así está, espiritualmente están así.

Pequeño: ¡Qué barbaridad! Hasta da escalofrió.

Todo era una ruina como después de una guerra; quedan cascarones de aquello que fue edificado.

Como quedó Berlín en la Segunda Guerra Mundial, así, Pequeño, o ciudades de Polonia de la misma Segunda Guerra Mundial, así era esto espiritualmente; caminado por las calles cadáveres humanos, porque cada hijo mío venezolano era

un cadáver, por eso el féretro de la muerte de la población venezolana. No la muerte física, Pequeño ¡espiritual!

Pequeño: Qué barbaridad.

Ese trabajo que hicieron estos hechiceros de mí no—luz fue tremendo, incalificable, Pequeño. Por qué crees, Pequeño, que era tan urgente que trabajáramos.

Pequeño: Creo que es más urgente que la primera vez que venimos.

Sí, Pequeño. Sí, porque era la muerte ya de Venezuela, era su muerte ante un cadáver, ante un féretro, era la muerte total del país de Venezuela y eso se transforma humanamente en desaparición, iban a morir de hambruna, el pueblo venezolano, de enfermedades incurables que les iba a venir, iban a morir en masa: era muerte, Pequeño. Por eso era tan urgente. Por eso mis ejércitos estaban tan preocupados y me iban a dar parte del estado, información, su parte, su reporte militar que dan al presidente o a los generales, así me iban a dar su reporte del estado de Venezuela, de cómo estaban, que no podían desatar los nudos, que toda mi luz la robaron.

Se dieron cuenta que había entrado la luz y la robaron para tener dominado y doblegado al pueblo. El pueblo ya no protesta. Por ejemplo, del señor Rafael, guía de turismo, le da miedo usar un arbolito, es la inutilidad total, es la inutilidad total. Está dominado y doblegado.

Fíjate los soldados de hoy, que los detuvieron a ustedes, no sabían ni porque los detenían, nada más era con afán de perjudicar, de su hegemonía, porque no sabían, unos llamaban a otros y estos a otros, por una cosa tan insignificante, les hicieron todo ese revoltijo; ni en los peores momentos sufrió mi hija un zafarrancho como el que sufrieron hoy.

¡Qué dolor! ¡Incalificable el dolor Mío desde lo más profundo de mi espíritu! Yo Soy el Padre, dolor que me causa está mi nación. Pero esto se va a levantar de gran manera, Pequeño.

Pequeño: ¡Claro que sí!, Padre.